

Perdió el Tampa ante Minnessotta en juego de pretemporada



La Habana, 6 mar (RHC) El Tampa Bay, que jugará ante la selección de Cuba el venidero 22 de marzo, cayó este domingo ante los Mellizos de Minnessota, cinco carreras por cuatro en su quinto juego de pretemporada, como preparación para la nueva campaña de la MLB, que comenzará el domingo tres de abril.

El encuentro, se definió en la parte alta de la cuarta entrada cuando los Mellizos marcaron la carrera decisiva ante el derecho relevista Ryan Webb, aunque la derrota fue a la cuenta del abridor Jake Odorizzi, que soportó un gran slam del inicialista coreano Byung Ho Park, en la misma primera entrada.

Los de Tampa, descontaron una en el tercero y marcaron otras tres en el final del noveno , pero se quedaron cortos ante el relevista Jake Reed, que sacó el último out para apuntarse el juego salvado.

El manager de Tampa, Kevin Cash, empleó 25 jugadores en el partido, entre ellos siete lanzadores, entre los de posición tuvo un turno al bate el jardinero cubano Dayron Varona, y se fue en blanco dejando un corredor en circulación.

A la ofensiva destacaron el conocido designado Evan Longoria , de 3-2, con un doble, y el antesalista venezolano, todos estrellas de la última Serie del Caribe, Juniel Querecuto, de 1-1, con un remolque.

El Tampa ha disputado hasta la fecha cinco juegos de pretemporada, con un saldo de dos victorias y tres derrotas.

Los triunfos han sido ante los Orioles de Baltimore con marcadores de 10-3 y 10 -6 , y las derrotas ante Bostón (2-7) y los Nacionales de Washington

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/86365-perdio-el-tampa-ante-minnessotta-en-juego-de-pretemporada>



Radio Habana Cuba